
Istituto comprensivo di Traversetolo 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 

VERBALE N° 11 del 28 ottobre 2019 
 

Il giorno 28 ottobre 2019 alle ore 17, presso i locali della scuola secondaria di 1° grado “A. Manzoni”, si è 
riunito il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Cambio tempo scuola primaria, proposte di regolamento 
3. Cambio orario scuola secondaria di 1° grado, valutazione ipotesi sondaggio 
4. Preventivi ammodernamento tecnologico 
5. Riformulazione contributo volontario 
6. Variazioni di bilancio 
7. City Camps 
8. Fondo per materiale di consumo 
9. Varie ed eventuali 

Sono presenti il Dirigente Scolastico Mancastroppa Giordano, i Consiglieri Cabrini Laura, Donzello 
Francesca, Gorreri Francesca, Marangi Giovanna, Mezzadri Katia, Schianchi Cecilia, Zanettini Rita,  Bola 
Maria Chiara, Ferrari Elisa, Sgobio Maria Grazia, Marchi Claudia, Toniarini Dorazi Alessandra, Zecchetti 
Barbara, Rossi Rosaria e Ghirardelli Antonella in qualità di DSGA. 

E’ assente il Consigliere Casali Anita, Sergio Luisa e Sergio Federica. 

Presiede la Presidente sig.ra Ferrari Elisa  e verbalizza la Segretaria sig.ra Bola Maria Chiara.  

Verificata la presenza del numero legale, la Presidente apre la discussione dell’OdG: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

Il verbale del 28 giugno 2019 viene approvato all’unanimità da tutti i membri del Consiglio (delibera N° 56). 
 

2. Cambio tempo scuola primaria, proposte di regolamento 
E’ stata redatta una bozza per regolamentare il passaggio tra i diversi tempi scuola. Il cambio risulta fattibile 

entro e non oltre il 31/08 e può essere attuato una sola volta nel corso del quinquennio. La 
proposta viene approvata all’unanimità (delibera N°57).  

Alle ore 17.40 arriva la docente Mezzadri Katia.  
 

3. Cambio scuola secondaria di 1° grado, valutazione ipotesi sondaggio. 
Verrà ridiscusso in Collegio Docenti questo argomento e si valuterà se doverlo riaffrontare in Consiglio 

d’Istituto. Si richiederà ai docenti di esprimere una chiara volontà. Si prendono in esame alcune 
possibili decisioni:  
- Quali sono le alternative tra i tempi scuola? 

Verrà fatta la richiesta al Collegio Docenti. 
- Eventuali modifiche toccano solo  classi future o anche classi già avviate? 

Il Consiglio vota l’applicazione a tutte le classi con 3 pareri contrari, 1 astenuto e 10 favorevoli.  
- Vi è possibilità di prendere in considerazione tempi scuola diversi tra le varie sezioni? 

Tutti i membri del Consiglio si esprimono favorevolmente per una scelta omogenea in tutte le sezioni. 
- Per quanto tempo varrà la decisione che si intende adottare? 

Il Consiglio vota all’unanimità un tempo di 6 anni. 
- In caso di sondaggio che maggioranza si intende fissare per autorizzare le modifiche? 

I membri del Consiglio sono tutti favorevoli ad adottare come maggioranza il 70% del 55% dei votanti. 
- Il Consiglio si riserva la decisione o adotterà il sondaggio? 
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I membri votano con 3 pareri contrari e 11 favorevoli che il Consiglio si riserva la facoltà di decidere in 
merito al sondaggio. 

- Quali passi informativi per le famiglie? 
Tutti i membri del Consiglio sono favorevoli alla preparazione di materiale informativo per le famiglie e 

alla convocazione di un’assemblea. 
- Quali modalità per il sondaggio? 

Il Consiglio è favorevole alla modalità cartacea con riconsegna ai docenti di riferimento della classe 
entro una settimana, inoltre verranno informate le famiglie tramite e mail. 

- Quali classi coinvolgere? 
Il sondaggio sarà rivolto a tutte le classi della scuola primaria e alle classi prime e seconde della scuola 

secondaria di 1° grado  (delibera N° 58). 
 
4. Preventivi ammodernamento  tecnologico. 

Il laboratorio informatico allestito è quasi ultimato. Ipotetico ampliamento rete WiFi sui due plessi con un 
preventivo di 2300€. Si valuta l’ipotesi di rinnovare tutto il materiale informatico presente 
nell’Istituto. Si decide all’unanimità di riparlare di questo argomento nel prossimo Consiglio entro la 
fine dell’a.s.  

 
Alle ore 19 arriva la sig.ra Ghirardelli Antonella in qualità di DSGA.  
 

5. Riformulazione contributo volontario. 
Si sottolinea che il contributo delle famiglie non è obbligatorio ma è un contributo volontario che viene 

versato dai genitori ed è detraibile. Questo punto verrà rivalutato nel prossimo Consiglio d’Istituto. 
 

6. Variazioni di bilancio. 
Vengono presentate le variazioni al programma annuale relative all’esercizio finanziario 2019. Vengono 

approvate all’unanimità le modifiche di bilancio dal Consiglio (delibera N°59). 
 
I punti 7 e 8 verranno ridiscussi nel prossimo Consiglio d’Istituto.  
 
La seduta termina alle ore 20.  
 

      La Presidente                                                                                                                La Segretaria  

      Ferrari Elisa                                                                                                                   Bola Maria Chiara 
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